

de Roberto Giménez

porque contravenía el Plan General. Estacions Castelldefels SL, ¡qué remedio!, tuvo que acatar la decisión de la autoridad muy a su pesar.

Lo que ha pasado después es fácil de explicar: cuando los del Baix Llobregat supieron que meses después a escasos metros de donde a ellos les habían dado calabaza, el Ayuntamiento daba la concesión para instalar una gasolinera, decidieron aplicar ese principio de que la venganza es un plato que se toma frío: contencioso que te crió. ¿Qué ganaban ellos? Dos piezas de un solo tiro: la guerra entre gasolineras apuntada por Terrades, y otra cosa: ajustar

una deuda pendiente con el Ayuntamiento. Sólo así se entiende que Estacions Castelldefels SL no sólo haya puesto el dedo en la llaga, sino además el vinagre de pedir el desmantelamiento de la gasolinera, petición estimada por el Tribunal Superior de Justicia de Catalunya en la sentencia del pasado 25 de mayo, dos días antes de las elecciones, y que obliga al Ayuntamiento a desmantelar la gasolinera. El regidor de Urbanismo ya ha pedido presupuestos para ejecutar la sentencia. En fin, como decía al principio, esta gasolinera calentará a sus señorías en más de un pleno de este invierno que se avecina.

Con la vuelta de Nuria Badía se podía haber ahorrado contratar los servicios de la Vola

En esta misma sección la semana pasada les informábamos que el Ayuntamiento había encargado a la Vola, una empresa de servicios medioambientales de Manlleu, un estudio para ver cómo se puede aplicar, impositivamente hablando, el principio de que pague más quien más basura genere, y hablamos exclusivamente de comercios y empresas, no de particulares. Precisamente la oposición de CiU había enfocado toda su artillería dialéctica en este único punto. Explicado está.

Pues bien, oyendo a **Nuria Badía** (ver la Carátula), la ex secretaria del Ayuntamiento de vuelta a casa, uno llega a la conclusión de que el Ayuntamiento de Granollers se podía haber ahorrado al menos una parte de este estudio. Ya sé que no vendrá de un estudio más. A veces, la *Casa Gran* más que una administración local parece una *Facultat Gran*; pero es que el próximo 3 de abril el Ayuntamiento se encontrará con que tiene en su plantilla a la técnica que mejor conoce las fórmulas para aplicar este principio. En el año 2000 fue fichada por el Ayuntamiento de Barcelona para que llevara la gestión de BCNETA. Y durante cinco años no sólo ha estado estudiando este problema sino que lo ha puesto en marcha con éxito. Si es que éste se puede evaluar por el número de conferencias que a lo largo de estos últimos años ha tenido que dar en medio mundo para explicar la experiencia de Barcelona y que se basa, entre otros, en un 'acuerdo cívico por una BCN sosteni-



Xavier Solanas

Nuria Badía durante la entrevista del pasado lunes en la sala de reuniones de la redacción.

ble' con los comerciantes para conseguir ese fin buscado. Otras iniciativas como el descuento del 50% en el recibo de basuras para los establecimientos que acudan directamente a los *Punts Verds* de la ciudad también lleva su firma. Si este tipo de iniciativas se están aplicando con éxito en capitales como Barcelona ¿cómo no se van a aplicar en la nuestra? Como la Vola es una empresa nacida en los años 80 a rebufo de los comunistas de aquella época, hoy ICV, no pensaré mal, pero sí pienso que con una mujer de la experiencia de Nuria Badía la *Facultat Gran* podía haberse ahorrado una parte del estudio. Basta con escuchar y poner en práctica la preciosa experiencia de una mujer que no tiene un pelo de tonta.

▼ 3,8%

Nunca se sabrá, pero de haberse conocido hace un mes que el IPC interanual de octubre sería del 3,8%, muy probablemente el Ayuntamiento de Granollers habría subido más las ordenanzas fiscales de 2008. Partía del dato de que el interanual sería del 3,2% y decidió aplicar una subida del 2,8%; con esas cuatro décimas pensaba corregir el desvío del año anterior, y de paso cumplía el compromiso de que si el incremento fiscal superaba el IPC el diferencial se aplicaría a la baja en el siguiente ejercicio, y así lo ha hecho.

En este incremento del IPC hay, aunque parezca una broma, un aspecto positivo para los bolsillos de los ciudadanos: si estos datos del IPC se hubieran conocido un mes antes, el área de Hacienda habría aprobado una mayor presión fiscal que la que en este mismo número detalla la concejal **Aroa Ortego**.

Salvada esta puntualización, no podemos sino valorar muy negativamente estos datos, ya que porque al margen de complicar la situación macroeconómica, cuyos síntomas de debilidad empiezan a hacerse evidentes, este IPC desbocado tiene como principales damnificados a las economías domésticas, y muy especialmente a las más débiles. Y no hay un ápice de demagogia. Es evidente. Los precios de productos de consumo básico como la leche y el pan se han disparado. Adelantándonos a estos datos que hace siete días no sabíamos, pero que sí se intuían (basta ir a comprar todas las semanas para advertirlo), en la pasada edición publicamos un artículo de **Rosa Pruna**, presidenta de ASAJA-AMFAR Catalunya, que criticaba la falta de previsión de las autoridades europeas que son las responsables de una crisis provocada por la falta de cereal. Nos lo explicaba Rosa Pruna con varios ejemplos bien ilustrativos. Repetimos uno: Catalunya ha pasado en diez años de tener 3000 explotaciones de vacuno a 980. ¡Y ahora falta leche!

¿QUIÉN ES ELLA?

Esta fotografía está tomada en el verano de 1965 y nuestra mujer se ve rodeada de niños. Este detalle no es baladí: esa ha sido la actividad profesional de esta mujer cuyo nombre coincide con el patrón de Francia. Hace ya algunos años que está jubilada después de toda una vida dedicada a la educación. En las elecciones municipales se ha presentado en más de una ocasión en una fuerza política que en esta legislatura ha dejado de tener el protagonismo que ha tenido en las tres últimas legislaturas.



ABAJO